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長野西ロータリークラブ

会長／南 信行 幹事／若麻績信昭 クラブ会報委員長／西沢 徹

SAA／飯田 弘己 副 SAA／宮原 友昭

会長挨拶 南 信行会長

今日は例会の回数についてテーブルごとに話し

合いをしてもらいます｡ 結論を出すことなく自由

闊達に意見を述べてください｡ 新年度になってか

ら先々週の決議23-34の話までロータリーの理念

について解説してきましたが､ ロータリー運動の

原点は個々のロータリークラブにあります｡ 国際

ロータリーはクラブの集合体に過ぎず地区は RI

の出先機関です｡ それに対して各クラブは､ ｢ロー

タリーの目的｣ に基づき標準ロータリークラブ定

款に反しない限り自由に細則を制定することが出

来ます｡ 自ら定めたクラブ細則に従ってクラブ自

治権を持って管理運営することが大切です｡ クラ

ブ規模にあった委員会構成も､ 具体的奉仕活動の

実践目標も､ 例会の運営方法も細則規定事項です｡

たとえば例会時間を１時間と限定する規定はどこ

にもありません｡ クラブ細則で定められているの

は例会の曜日と開始時間だけです｡ 例会時間を変

更することは可能ですし特別なプログラムのため

に時間を延長することも自由であり､ これら全て

の権限は SAAに属します｡ フィラデルフィア・

ロータリークラブの例では､ 創立1912年・過去２

名の RI 会長を輩出という歴史あるクラブでも､

会員数が半分以下になり､ 思い切った改革を断行

したのです｡ その改革は例会開催数月３回内１回

は午後６時からとし､ 会員は例会への出席の仕方

とそれにより会費に差をつけた３種類の普通会員

と名誉会員です｡

本日は２つの問いについてテーブルごと10分ず

つ意見交換しますが､ DL に指名された方は記録

を取りながら司会進行して例会終了後､ 幹事に提

出して下さい｡

日南田哲三ガバナー補佐 (長野 RC) ご挨拶

私はＪＣ卒業後､ 長野 RC

に入会しロータリー歴27年と

なります｡ 関邦則ガバナーと

は1950年の生まれも入会日も

同じです｡ 地区の行動目標は

｢アップデートマイクラブ｣

アップデートこそが私たちのロータリーの変化の

始まりだとガバナーはおっしゃっています｡ 各ク

ラブの未来の為にもロータリーのことを学ぶこと

が大事だと思います｡ その点､ 西クラブさんは､

大変良くロータリーのことを勉強されていて感心

します｡ 見習いたいと思います｡

来年２月10日は､ 北信第１グループのＩＭ・会

員セミナーで､ 今回は土曜日開催にしてみました｡

地区大会ともどもよろしくお願い致します｡

第1444回例会 2017年 (平成29年) ９月８日 (金) ガバナー補佐事前訪問例会

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

９／15 本日のプログラム

ゲスト卓話 長野女子校 IACの皆さん

｢東北研修報告｣



幹事報告 若麻績信昭幹事
・例会後ガバナー補佐との協議会 於：葵の間

・15日例会場は２階弥生の間｡ 事務局欠席の為､

担当委員会の皆様は､ ご協力下さいますようよ

ろしくお願いします｡

出席・ニコＢＯＸ報告 川橋昭義例会運営委員
９/８ (会員51名) 出席32名前々回修正出席率91.48％

ゲ ス ト 日南田哲三ガバナー補佐 (長野ＲＣ)

ビジター 山口亨ガバナー補佐副幹事 ( 〃 )

(チャーターメンバー故山口文男会員ご子息)

☆全員からガバナー補佐を歓迎して1,000円ずつ☆

・藤澤克彦さん・布施慶典さん・林 智成さん

・池田修平さん・井上明彦さん・柄澤重登さん

・川橋昭義さん・小林健治さん・小山浩太郎さん

・南 信行さん・宮原友昭さん・村田秀雄さん

・村田弘志さん・西沢 徹さん・太田裕志さん

・坂本千尋さん・高井 亘さん・竹村利之さん

・竹内喜宜さん・瀧澤 聡さん・若麻績信昭さん

・綿貫隆夫さん・山本博昭さん・伊東義次さん

・高橋英司さん・飯田弘己さん☆ 日南田ガバナー

補佐西クラブへようこそ｡ ご活躍を期待してお

ります｡

・柄澤重登さん☆信濃グランセローズ後期初優勝

を祝しルートイン BCリーグ地区チャンピオン

シップで勝ったら再投入します｡

・清水光朗さん☆日南田ガバナー補佐西クラブへ

ようこそ｡ 先輩のご活躍をお祈り申し上げます｡

・合 計 38,000円 ・累 計 197,643円

例会後ガバナー補佐とのクラブ協議会 葵の間

日南田ガバナー補佐､ 山口ガバ

ナー補佐副幹事を迎え､ クラブ協

議会が開催されました｡ 会長より

歓迎の言葉を述べ､ 各委員会報告

に入りました｡ 中でも､ 飯田SAA

が作られた資料をもとにした森林

(もり) 事業の報告に非常に興味を示されました｡

また ｢インターアクト事業にとても力を注いでお

り､ この素晴らしい活動をもっと広く公開し､ 多

くの方に周知されたらいかがでしょう｣ との意見

や感想をいただきました｡

クラブフォーラム

◆◇下記について10分間ずつ意見交換◇◆

①例会の目的や意義は何だと思いますか？

例会出席はロータリアンの三大義務の一つです

がなぜだと思いますか？

②例会開催日数 (今は毎週) はどの位がいいと思

いますか？もしあれば会費についてのご意見も

伺います｡

例 会 案 内

９月22日 会員卓話 飯田弘己さん

｢長野西ロータリーの森林(もり)｣


